

Mit Freunden und Bier gefeiert

Gratulanten beglückwünschen Braumeister Erich Beer zum 75. Geburtstag

Strahlfeld. (st) Viele Gratulanten haben sich am Donnerstag die Klinke in die Hand gegeben bei Erich Beer und ihm alles Gute gewünscht. Der langjährige Braumeister der Brauerei Greiner feierte seinen 75. Geburtstag. Bereits am Vormittag gratulierte die Gemeindereferentin Beate Schmaderer und überbrachte die Glückwünsche von Pfarrer Sigmund Kastner. Von der Brauerei Naabeck kamen als Gratulanten Vertriebsleiter Georg Hauser in Begleitung von Regina Höcherl.

Abends hatten sich die Vereinsabordnungen eingefunden. Seit 20 Jahren ist Erich Beer Mitglied bei den Rodinger Patrioten, Vorstandsmitglied Erich Meier und Hans Kirmer gratulierten im imposanten Schmuck ihrer Orden und überreichten eine eindrucksvolle Urkunde. Glückwünsche seitens der Feuerwehr Roding überbrachte der Ehrenkommandant Josef Bauer mit dem zweiten Vorsitzenden Christian Stangl. Das Ehepaar Rudi und Heidi Schmaderer vertraten den „Hax'n-Verein“ alias „Moosfreun-

de“ und wünschten im Namen aller Mitglieder viel Glück. Nicht zuletzt gratulierten für die Expositurgemeinde die Sprecherin des Pfarrgemeinderats Josefine Schneider und Emil Turczinsky und überreichten ein Geschenk. Mit den Gratulanten, Freunden und Sohn Markus feierten Erich und Marianne Beer bei gutem Essen und – wie könnte es auch anders sein – guten Getränken diesen halbrunden Geburtstag.

Erich Beer kam am 14. Juli 1941 in Schönwald im Sudetenland zur Welt, dort wuchs er mit seinen drei Brüdern und einer Schwester die ersten sieben Lebensjahre auf und besuchte die erste Volksschulklasse. Dann musste die Familie fliehen und kam 1948 über das Flüchtlingslager Furth im Wald nach Neustadt an der Waldnaab, wo sie eine neue Heimat fand. 1955 beendete Erich Beer die Schule und begann seine Lehre als Brauer und Mälzer beim Bärenbräu in Neustadt. Drei Jahre später legte er die Gesellenprüfung ab. Nach seinem Wehrdienst konnte er beim Reichelbräu in Kulmbach

und danach in Weiden bei der Brauerei Gambrinus weitere Erfahrungen in seinem Beruf sammeln. Im Jahre 1964 heiratete er Marianne Rothfischer, dem Paar wurde Sohn Markus geboren. Sechs Jahre später legte er seine Meisterprüfung ab und wechselte 1977 zum Frankenbräu nach Karlstadt. 1985 führte ihn sein Weg schließlich nach Roding zur Brauerei Greiner.

Vier Jahre vor seinem Ruhestand, 1999, bezog die Familie Beer ihr eigenes Haus in Strahlfeld in der Sankt Dominikussiedlung. Während seiner 18-jährigen Tätigkeit als Braumeister in Roding hat Erich Beer viele Freundschaften geschlossen und Kontakte geknüpft und sich sehr in das gesellschaftliche Leben der Stadt eingebracht. Auch in seinem Ruhestand ist er eng mit seinem Beruf verbunden geblieben und er pflegt bewusst die Biertradition. So ist er auch noch immer der Verbindungsmann alter Greinerkunden und Gasthäuser der Brauerei Naabeck, die seit dem Jahr 2002 das Greinerbier braut.



Der Jubilar Erich Beer im Kreise seiner Gratulanten.